



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

| | |
|---------------------|----------------|
| CÁMARA DE DIPUTADOS | |
| MESA DE MOVIMIENTO | |
| 07 FEB 2023 | |
| Recibido..... | 7.07.....Hs. |
| Exp. N°..... | 50423.....C.D. |

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuáles son las ideas o pistas que se siguen y que expliquen los motivos y los autores, tanto intelectuales como materiales, de la balacera que sufriera la vivienda particular del secretario general de la Unión Obrera Metalúrgica de Villa Constitución, cabecera del departamento Constitución, Pablo González, el pasado martes 17 de enero de 2023 y qué medidas ha tomado el gobierno para garantizar la seguridad personal del dirigente como también la de su familia.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El martes 17 de enero de 2023, la vivienda familiar de Pablo González, secretario general de la Unión Obrera Metalúrgica de Villa Constitución, cabecera del departamento Constitución, fue baleada durante la noche.

La seccional de la ciudad obrera difundió un documento titulado “Repudio al atentado sufrido por nuestro Secretario General”, en el que señalan el “violento atentado realizado contra el domicilio particular del secretario general de nuestra seccional, Pablo González y nos solidarizamos con él y su familia”.

González explicó que alrededor de las 22 del martes “estábamos cenando y se escuchó una detonación. La escuchó mi señora, yo pensé que era un cohete. Y me llama el vecino al rato y me pregunta si estábamos bien porque pasó una moto 125 y tiró un tiro hacia mi casa”.

“Después me facilitan las cámaras de seguridad, yo no tengo pero si los vecinos, y se ve claramente la imagen de la moto tirando el tiro”, señaló González en declaraciones periodísticas.

Según el diario “El Sur”, de Villa Constitución, “el conflicto más importante en los últimos días se dio en el marco de la Reparación Anual de la planta de Acindar, la clásica parada, por un aumento en el ingreso de personal afiliado a UOCRA en detrimento de los metalúrgicos”.

“Ante esta situación, desde la UOM amenazaron con una medida de fuerza e impedir la realización de las reparaciones. Finalmente lograron su objetivo y la compañía volvió a la ecuación anterior para distribuir el ingreso del personal de ambos gremios tal como reclamaba la UOM. Esto tensó su relación con la UOCRA, aunque esto no significa que sea el motivo del ataque a González”, sostiene el diario digital.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Más allá de estas publicaciones es fundamental conocer las hipótesis que manejan las distintas agencias del gobierno provincial a fin de conocer no solamente los autores materiales si no también los intelectuales de la balacera como también las medidas tomadas para proteger la seguridad de González y su familia.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.